

Jen 16. Juni 25.

Lieber Willi,

Vielen Dank für Deine lt. Zeilen. Wie sehr
bin ich traurig, dass Du dich verletzt
hast. Offenbar ist es heute noch nicht
besser damit, sonst würdest Du wohl
angerufen haben. Herzlichst wünsche
ich Dir baldiges Gutbefinden.

Ich verblieb ganz in der Stille während
der letzten Tage. Meist innerhalb
meines Gartengeheges u. fühlte mich
recht wohl dabei, mit Ausnahme des
Vermissens meines Freundes Willi.

Herzlichst wünschen wir uns unbedingte
Zehren. In bestem Gedanken
Deine Mutter

Sonntag Vormittag arbeitete ich nach
Amdener Skizze, doch bin ich mit dem
Resultat nicht besonders zufrieden.
Nachmittags u. den Abend war Frau
Stemmler hier. Ich habe sogar 3 AKK-
Kohle-Zeichnungen nach ihr gemacht,
was sehr fein war. Weisst du, wenn
du jetzt so "magerle" wirst, werden
wir dich bald als Modell bitten. —
Ich sitze im Garten, es ist sehr
schön, ruhig u. friedlich. Meine Seele
fängt an sich zu erholen von den An-
stürmen der letzten Zeit. — Hoffentlich
kannst du bald kommen. Ich soll nämlich

Wahrscheinlich von Sonntag
ab etwa 14 Tage mit Freie-
leben im Sommer 1906.